



Consejo de Seguridad

Distr. general
9 de agosto de 2017
Español
Original: ruso

Carta de fecha 8 de agosto de 2017 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir por la presente información del Ministerio de Defensa de la Federación de Rusia sobre el lanzamiento de un misil balístico de mediano alcance efectuado por la República Popular Democrática de Corea el 28 de julio de 2017 (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) V. Nebenzia



**Anexo de la carta de fecha 8 de agosto de 2017
dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad
por el Representante Permanente de la Federación
de Rusia ante las Naciones Unidas**

**Información del Ministerio de Defensa de la Federación
de Rusia de fecha 28 de julio de 2017**

El sistema ruso de alerta de ataques con misiles rastreó el misil balístico lanzado el 28 de julio de 2017, aproximadamente, a las 17.40 horas (horario de Moscú), desde la base de lanzamiento de misiles de Tongchang-ri, en la República Popular Democrática de Corea. El lanzamiento se llevó a cabo en una dirección lejana a las fronteras y no supuso una amenaza para la Federación de Rusia. El misil alcanzó una altitud de 681 kilómetros y voló 732 kilómetros antes de caer en la parte central del Mar del Japón. Los datos de los parámetros de vuelo del objetivo balístico supervisado por el sistema ruso de alerta de ataques con misiles coinciden con las características de un misil balístico de mediano alcance.
